

COORDINA: PEDRO ANGEL ROSADO



LAS ESCUELAS TALLER QUIEREN UN CENTRO QUE LAS COORDINE

Representantes de casi todas las 42 escuelas-taller existentes actualmente en la región se han reunido recientemente en la capital autonómica, convocadas por la Consejería de Cultura, para discutir distintos aspectos de su funcionamiento, llegando a la conclusión de que es necesaria la creación de un centro coordinador que aglutine

sus esfuerzos. Conclusión en cierto modo inducida por los responsables de la Consejería, que entienden que tal centro debería depender del Ministerio de Trabajo y el citado departamento regional para atender las misiones que se le encomienden. Son más de 2.000 los alumnos que las escuelas-taller tienen en Castilla-La Mancha.

TOLEDO Y ALBACETE, LAS PROVINCIAS CON PEOR SERVICIO TELEFONICO

Las provincias de Toledo y Albacete son las que peor servicio telefónico reciben en el país, según admitió el director general de la compañía estatal, Germán Ramajo —en la foto—, en una reciente visita que realizó a la capital regional para entrevistarse con el consejero de presidencia de la Junta. Tras la reunión con el consejero, Ramajo compareció en rueda de prensa para explicar que su compañía va a invertir en la región este año 24.000 millones de pesetas —ingresa 22.000 millones por los abonados castellano-manchegos— y que antes de diciembre el servicio estará mejorado. Y



volverá a Toledo en esa fecha para dar la cara si su promesa no se cumple.

LA CE DECIDIO SALOMONICAMENTE EN EL TEMA DE LAS EUROVENTANILLAS



El Consejo de ministros de Industria de la Comunidad Europea (CE) ha decidido salomónicamente en el «affaire» de las euroventanillas que correspondían a nuestra región. Como nos tocaban dos, una a las cámaras de comercio y otras a las federaciones empresariales, y las respectivas organizaciones toledanas aspiraban a su adjudicación, ha cortado por lo sano y ha resuelto que la de las cámaras se ubique en Toledo y la de los empresarios en Albacete. Miguel Angel Morales y Marcos-Montero —en las fotos—, presidentes respectivos de la Cámara de Comercio toledana y la Federación Empresarial albacetense, se han llevado el gato al agua.



ción, ha cortado por lo sano y ha resuelto que la de las cámaras se ubique en Toledo y la de los empresarios en Albacete. Miguel Angel Morales y Marcos-Montero —en las fotos—, presidentes respectivos de la Cámara de Comercio toledana y la Federación Empresarial albacetense, se han llevado el gato al agua.



Y AHORA TAMBIEN LOS DE CORREOS PARAN Y SE ENCIERRAN

Después de los encierros que los empleados de Telefónica llevaron a cabo hace unas semanas, de la huelga que viene protagonizando el personal de Televisión Española y, en fin, de los múltiples frentes abiertos entre la Administración y sus trabajadores, ahora también los de Correos y Telégrafos se han sumado

al grupo de descontentos y han protagonizado encierros y paros en protesta por el «bloqueo» de su convenio colectivo. En Toledo los empleados no se pudieron encerrar, porque el director fue más avisado y echó la llave a su despacho, por lo que se «manifestaron» en el patio de operaciones con pancarta incluida.